

佐賀市立小中一貫校富士校中学部 学校だより

ふじ中通信

【第6号】

令和7年12月23日発行 文責 校長 小野

富士中学校ホームページ QR コード→



佐賀市立小中一貫校富士校

学校教育目標

地域を担う夢に向かって伸びゆく
富士っ子の育成

生徒会テーマ

愉快適悦



～当たり前を当たり前にし、
全員が楽しく誇らしく過ごせる学校～

(・▽・)イネ!! 生徒会 複数の仕事を掛け持ちしながら頑張りました

12月で3年生の生徒会役員が引退となります。4月から本日までの間、生徒会活動を見守っていましたが、3年生の姿で最もすばらしいと感じたことは、うまくいかなかった時に誰かを責めるのではなく、改善方法について知恵を出し合って相談したり、誰かが困っていたら自分が代わりに行動したりするなど「共に助け合って協力する姿」です。また、地域を元気にしたい、貢献したいという思いが強く、地域ボランティア活動の時など、気づいて自分から行動する姿も多く見られました。その3年生の姿を手本として1・2年生も後に續いて活発な行動が見られました。1月からは新生徒会が発足します。どのような目標に向かって活動が始まるのか、とても楽しみです。

(・▽・)イネ!! 2学期の振り返り

毎月生活アンケートを実施しています。2学期の生活アンケート結果を見ると、日常のちょっとした場面や学校行事、地域行事などにおいて、生徒一人一人に心が動く瞬間（感動）があったことが伝わってきます。具体的には、目標を達成できしたこと、最後までやり遂げることができたこと、他の人と協力できたこと、人の優しさを感じることができたことなどが喜びや嬉しさとなっているようです。中には「疲れた、怖かった」という回答もありました。これは一生懸命に取り組んだからこそその反応だと考えます。2学期がどうだったのか、以下のアンケート結果からご推察ください。

1年生

- ・古湯映画祭の時にお客さんにあいさつしたら「元気がいいね」と言われて嬉しかった。
- ・バスで2年生と3年生が席をゆずっていた。・期末テストで数学の点数がとても上がった。
- ・文化発表会の準備で先輩とたくさん話すことができた。
- ・文化発表会の役をつとめ、全校合唱の歌を覚えて歌ったことなど頑張った。
- ・ようこそ5年生でしっかり司会ができた。
- ・ようこそ5年生で5年生に中学校のことを説明したり遊んだりして楽しかった。
- ・行事が多くて疲れた。・しゃくなげ湖ハーフマラソンで3kmを走り切って嬉しかった。
- ・ドッヂビー大会で勝てた。・相手の目を見て元気にあいさつをしたい。



2年生

- ・3年生がパントリーのところを開けてくれた。
- ・映画祭で監督さんにインタビューをしてとても良い経験になった。
- ・モザイクアートが完成したとき嬉しかった。・テニスの試合で市3位に入った。
- ・文化発表会の3年生のオープニングが面白かった。文化発表会の劇の練習が面白かった。
- ・三者面談が怖かった。・生徒会選挙でしっかり仕事をすることができた。
- ・3年生が給食の食缶（先生方）の片づけを手伝っていた。
- ・ドッヂビーで1年生が強くてすごかったです。



3年生

- ・映画祭で積極的にうちわを配りに行くことができた。
- ・古湯映画祭でコミュニケーションをとることができた。
- ・ダム見学で普段は入ることができない所を見学できた。中の構造がすごかった。

- ・中学校最後の文化発表会でとても楽しく思い出に残った。
- ・しゃくなげ湖ハーフマラソンで積極的にボランティアができた。
- ・3kmのジョギングがきつかったけど楽しかった。
- ・2年生の演説がよかった。・1年生がドッヂビー強かった。
- ・生徒会長選挙で2年生がよく頑張っていた。伝わるように熱心に頑張っていてすごかった。



(・∀・)1位!! 最優秀賞 大隈重信スピーチ・コンテスト(佐賀市)

「大隈重信と教育」

富士中学校 3年 ●● ●●

私は今、生徒会長をしていますが。立候補した時、大隈侯の「教育を大切にすること」、「小学校区ごとに自治団体を育てること」という願いが、分かる気がしました。～中略～

大隈侯を、新島襄が訪ねました。二人は教育への考え方で意気投合し、私立学校設立を願う新島のために、大隈侯は財界人に呼びかけ、その場で三万円の寄附を集め、新島に渡します。今の価値でいうと、数億から数十億円です。当時の大隈侯は、まだ総理大臣ではありませんでしたが、教育についての願いは誰よりも強く、人を育てることが、近代国家を育てると考えたのです。～中略～

大隈侯は、長崎を通して外国とつながり、視野を広げました。弘道館を退学処分で飛び出した大隈少年は、オランダ語、英語を学び、世界を相手に行動を広げていきます。発想が、柔軟で自由だったから、一つのことに囚われることがなかった。大隈侯の意見は、時として突飛だったかもしれません。しかし、大隈侯は、持ち前の交渉能力で皆を説得していきます。この能力はどこから生まれたのだろう。それは佐賀にあった文化であり、風土だと思います。だとすれば、私にも大隈侯と同じ土壤があるということです。

生徒会活動を通して、中学校と地域がつながり、過疎化してしまった街を、どう存続させていくか、一緒に考える仲間を作りたいのです。もっと言うと、中学校から地域を変えていきたいのです。古湯映画祭や、しゃくなげ湖ハーフマラソン大会での、たくさんの人々との交流は、多くの方の意見を聞けるし、地域の活性化や充実した学校生活につながります。

皆が心豊かに、誇らしく過ごせる未来を創っていきたい。そのために、学校も、地域も、大人も子どもも関係なく、一緒に参画していきたく仲間を広げていく。これを大隈侯に学んだ、私の実践の第一歩とします。

※情報モラル スマホやインターネットを安全に使うために!

冬休み中、ご家庭での対応をどうぞよろしくお願ひします。

①インターネット上のトラブルについて話し合う。

トラブルや事件を知っておくことは、自分の身を守ることにつながります。

②親子で家庭のスマホ・インターネットルールをつくる。

スマホやインターネットのルールやマナーについて話し合っておきましょう。

③フィルタリング機能を活用する。

便利なフィルタリング機能を活用して事前にブロックしましょう。

引用：情報モラル教育通信（市教委学校教育課）

12/22 「れんらくん」でも送信しています。

1月～2月 主な学校行事

※諸事情により変更になる場合があります

1月	2月
8日 始業式 帰りの会終了時刻 12:35	2日 百人一首大会
9日 給食開始 生徒専門委員会	5日 小学6年生 中学校へ登校 生徒総会
19日 給食に感謝する会	13日 小学5年生 中学校へ登校 椎茸コマ打ち体験（中1・小5）
22日 小学6年生 中学校へ登校	16日～18日 1・2年後期期末テスト
27日 小学5年生 中学校へ登校	